

# Das Interview am Montag

mit

**Raik Höttker**



**Frage 1: Stelle Dich bitte kurz vor. Wie, wodurch und wann bist Du zu dem FC Altenhagen gekommen?**

Ich bin Raik Höttker, 38 Jahre jung und ich bin seit neun Jahren beim FCA (Jugendtrainer und Vorstand).

**Frage 2: Bekleidest Du einen Job oder ein Ehrenamt bzw. bist Du Sponsor beim FC Altenhagen?**

Momentan führe ich die Position 2. Vorsitzender beim FC Altenhagen aus.

**Frage 3: Wie findest Du die Altenhagener Sportanlage inkl. Pflege?**

Sehr gut.

**Frage 4: Was hältst Du von unserem Angebot a) Gastro und b) Imbiss?**

Eine ausgewogene Abwechslung:

a) Bei unserer Wirtin Sabine gibt es gute Getränke und sie ist für einen netten Plausch immer gerne zu haben.

b) Das Angebot ist recht groß und für jedermann etwas dabei, die Betreiber (Pächter) sind zwei nette Gesellen, mit denen man auch mal einen netten Plausch halten kann.

Frage 5: Was sollte der FC Altenhagen neu in seinem Angebot mit aufnehmen?

Persönlich finde ich, dass es mehr größere Veranstaltungen geben könnte, wo man durch Turniere als Verein mit Unterstützungen aller Mannschaften zusammen wachsen könnte.



Frage 6: Interessiert Dich mehr der Jugend- oder der Seniorenbereich?

Beides.

Frage 7: Ist für Dich der sportliche Erfolg -Jugend/Senioren- maßgeblich im Verein?

Nein, in der Jugend eher weniger, da der Spaß im Vordergrund steht. Somit kommt der Erfolg von ganz alleine. Im Seniorenbereich: Naja zum einen spielen wir nicht ohne Grund in der Kreisliga A und unsere 2. Mannschaft in der Kreisliga B, zum anderen gehört auch Spaß dazu, aber auch zugleich der Ehrgeiz mehr zu erreichen und das sollte man auch irgendwo sehen.

Frage 8: Wie empfindest Du das FCA-Vereinsleben?

Gute Frage wo mir nicht die passenden Worte dazu einfallen

Frage 9: Willst Du dem geschäftsführenden Vorstand etwas mitteilen, woran er arbeiten sollte?

Eher weniger.

Frage 10: Wo siehst Du (als Verein/sportlich) den FC Altenhagen innerhalb der nächsten fünf Jahre?

Schön fände ich es, sofern es natürlich möglich ist, dass wir es hinbekommen überkreislich zu spielen - ob im Senioren- oder Jugendbereich